

Fecha: 07-02-2026

Medio: Tiempo 21

Supl.: Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: La Araucanía marca la mayor disminución del déficit habitacional

Pág. : 9

Cm2: 235,2

VPE: \$ 226.269

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

La Araucanía marca la mayor disminución del déficit habitacional

Después de conocer los resultados de un estudio realizado por la Cámara Chilena de la Construcción, La Araucanía es la región con la mayor baja del país en relación con el déficit habitacional. Esto, gracias al exitoso trabajo realizado con el Plan de Emergencia Habitacional ejecutado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo en nuestra región, llegando a una caída del 21% respecto del año 2023. Así lo dio a conocer el Seremi del ramo, Patricio Escobar Salazar.

El Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción en La Araucanía, Lorenzo Dubois, señaló que "esta significativa baja se debió principalmente a los avances concretos de la gestión regional de la política pública, logrando reducir en tan sólo dos años su déficit en un 21%, aunque el desafío sigue siendo grande, ya que 46.733 familias aún no acceden a una vivienda adecuada".

Por su parte, el Seremi Patricio Escobar precisó que, si bien queda trabajo por hacer en esta materia en La Araucanía como en el resto del país, de igual forma dijo: "debemos sentirnos orgullosos que nuestra región a un año y medio antes que termine esta administración del gobierno del Presidente Gabriel Boric, haya cumplido la meta regional del Plan de Emergencia Habitacional, que alcanzaba las 13 mil 533 viviendas construidas y entregadas. Siendo la segunda región del país en cumplirlo". Pero además agregó, "tanto los profesionales de la Seremía como del Serviu, quisieron ir por mucho más, y hoy podemos decir con orgullo que, al 11 de marzo del presente año, cuando nos toque entregar el Gobierno, dejaremos construidas y con llave en manos de los beneficiarios, poco más de 21 mil viviendas".

Ahora el tema habitacional sigue -precisó- no es una política pública que comienza en un gobierno y se termina con él, y en ese sentido es que además queremos decirle a la ciudadanía que, una vez terminada nuestra administración, dejaremos en pleno proceso de construcción, alrededor de 6 mil 500 viviendas más; y otras 5 mil 500 prontas a iniciar su construcción, lo que nos permite hablar de un poco más de 33 mil viviendas gestionadas en nuestra región.

Sin duda estas cifras son muy alentadoras para lo que se viene, y el que hace pocas semanas se haya aprobado en el congreso la prolongación por 4 años más del Plan de Emergencia Habitacional, nos da luces y la tranquilidad de que el nuevo gobierno, ojalá pueda seguir dándole la importancia que este tema y mantenga estas buenas cifras para nuestra región. **TZ**